

COMUNIDAD SE TRASLADÓ TRANQUILAMENTE A ZONAS DE SEGURIDAD

## Sin problemas fue la evacuación en el borde costero de la provincia de Curicó

• Organismos de emergencias fueron claves, para que el proceso se realizara sin novedades.

POR JUAN SEBASTIÁN COFRÉ FLORES

**LICANTÉN.** Las autoridades siguieron muy atentas la llegada de las olas, en la costa de la puerta norte de la región, donde el Colegio Doctor Manuel Avilés fue habilitado como el centro de operaciones y servicio de urgencia ante la contingencia. El alcalde de Licantén, Claudio Reyes, destacó el trabajo preventivo en la comuna, donde desde las 13:00 horas comenzaron a sonar las Alertas SAE. "La evacuación es obligatoria,

ya no estamos en un simulacro y estamos actuando en lo que es la vida real", apuntó.

En ese sentido, el jefe comunal precisó que la idea en estos casos, es siempre velar por la seguridad de la comunidad. "Nuestra preocupación es con todos y cada uno de los vecinos", dijo.

A su vez, el director comunal de Salud, Sergio Flores, resaltó que en Iloca se haya tenido un lugar para atender cualquier problema,

donde había "dos profesionales médicos, apoyo de salud mental y matronas, porque tenemos una cantidad de vecinas en proceso de gestación y nos hemos equipado adecuadamente".

### PREPARACIÓN ADECUADA

En tanto, el delegado presidencial provincial de Curicó, José Patricio Correa, afirmó que Licantén históricamente ha sido azotada por eventos naturales, por lo que las



Trabajo de las policías fue muy importante en el operativo de evacuación.



Comunidad siguió las instrucciones de las autoridades.

personas están acostumbradas a seguir los protocolos de evacuación.

"Tienen una preparación que es adecuada para todo tipo de eventos y en este caso con los funcionarios municipales, sumado a todas las fuerzas de emergencia, Carabineros, Bomberos, Policía de Investigaciones y el Ejército de Chile", aseveró.

Por su parte, el jefe de la Segunda Comisaría de Carabineros de Licantén, mayor José Manríquez, ca-

lificó como positiva la evacuación realizada en Iloca. "Se dispuso un despliegue de recurso humano y logístico, apoyado por la Prefectura de Curicó, en donde se hizo un perifoneo con respecto a la evacuación preventiva", aseveró. El jefe policial agregó que las personas "han respondido muy bien y han subido a las zonas de seguridad".

### SIN INCONVENIENTES

Un balance igual de positivo se hizo en Vichuquén,

donde las evacuaciones se realizaron en las localidades de Boyeruca, Llico y Lipimávida, donde los vecinos adoptaron los protocolos correctamente y donde funcionó sin problemas la Alerta SAE.

Hasta el cierre de esta edición, el mar se recogió un metro 40 centímetros en Boyeruca y 60 centímetros en La Puntilla de Iloca, con lo que se evidenció que no hubo mayores inconvenientes ni afectaciones a personas.